

令和5年度第1回大野警察署協議会会議録

開催日時	令和5年4月19日（水） 午後1時30分から午後2時30分まで
開催場所	大野警察署 2階 講堂
出席者	大野警察署協議会委員 4名 大野警察署署員 8名
開催内容	<p>1 会長あいさつ</p> <p>2 署長あいさつ</p> <p>3 委嘱状交付</p> <p>4 議事</p> <p>(1) 出席者による自己紹介</p> <p>(2) 令和4年中の大野警察署管内における治安情勢</p> <p>(3) 令和4年度提言を受けて推進した事項</p> <p>(4) 令和5年度提言の検討</p> <p>5 質疑応答（□委員 ■警察署）</p> <p>□ 委員</p> <p>【情報発信の方法について】</p> <p>昨年、大野警察署が犯人を逮捕した事件で、事件発生間もない頃に、たぶん、学校からの情報であったと思うが、注意喚起を促す内容のメールを受け取った。そのメールには、具体的な場所の特定がされていなかった。警察で具体的な地籍を示して情報発信できないか。</p> <p>■ 警察署</p> <p>警察では、被害者の保護などにも配慮して情報発信をしている。市民の安全と安心に繋がる情報を積極的に発信してまいりたいと考える。今後も、一般市民の目線でご意見賜りたい。</p> <p>なお、警察では、メールを用いたリュウピーネットやTwitterなどを活用した情報発信を行っているので一度御覧願いたい。</p> <p>□ 委員</p> <p>【令和5年度提言に関する意見】</p> <p>中部縦貫自動車道が荒島ICまで開通したことで、荒島ICの近隣住民から、「全国でいろんな事件が発生している中、中部縦貫自動車道が開通したことで県外者が多く訪れ、不安な部分がある。」という話を聞いた。大野市の特性に応じた対策を提言に盛り込んでいきたいと考えている。</p> <p>■ 警察署</p> <p>了解した。 事件・事故を抑止する活動も警察の責務であり、積極的に取り組んでいく所存である。</p> <p>6 次回開催予定日 令和5年6月下旬</p>

